

Tiga Penggawa Timnas Malaysia Masuk Rombongan Penang FC untuk Hadapi Persiraja

Category: Bola,Olahraga
written by Maulya | 02/11/2024



ORINEWS.id – Pertandingan persahabatan internasional yang ditunggu-tunggu antara [Persiraja](#) Banda Aceh dan tim Liga Super Malaysia, Penang FC, akan digelar pada Rabu malam, 6 November 2024, di Stadion H. Dimurthala, Banda Aceh.

Pertemuan kedua tim beda negara ini dipastikan akan mencuri perhatian dengan hadirnya tiga penggawa timnas Malaysia yang dibawa dalam laga internasional ini.

Ketiganya adalah Adib Ra'op berposisi bek, kemudian pemain pinjaman dari Johor Darul Takzim (JDT) Syamer Kutty, sosok gelandang dengan 19 penampilan di timnas senior Malaysia. Dan penjaga gawang Sikh Izhan Nazrel yang musim lalu memperkuat

Selangor FC.

“Ketiga pemain aktif timnas Malaysia tersebut sudah dipastikan datang ke Aceh. Kita sudah menerima daftar pemain mereka yang dibawa, termasuk lima pemain asing,” kata Media Officer Persiraja, Ariful Usman.

“Namun, belum kita publikasi semua karena mereka masih punya pertandingan kemarin lawan Terengganu di Liga Super Malaysia,” sambungnya.

Selain tiga nama di atas, juga ada pemain U-23 Harimau Malaya -julukan timnas Malaysia, yaitu Nik Akif. Penjaga gawang timnas U-19 Malaysia, Shafiq Afifi dan Mohamad Al-Hafiz Harun pemain sayap senior Penang FC.

Kehadiran mereka tidak hanya menambah daya tarik pertandingan, tetapi juga akan menjadi tantangan tersendiri bagi skuad Persiraja yang sedang mempersiapkan diri untuk memberikan performa terbaik di hadapan pendukungnya jelang putaran kedua Grup 1 Liga 2 2024/25.

“Semoga ini menjadi tontonan menarik bagi pendukung Persiraja dan masyarakat Aceh. Kita tahu, ini sebagai laga perdana Persiraja di Stadion H. Dimurthala yang baru setelah renovasi,” tambahnya.

Hal yang sama disampaikan Sekretaris Umum Persiraja, Rahmat Djailani, sejauh ini tidak ada kendala dalam persiapan.

“Kita sudah pernah musim lalu mengundang PDRM dan Selangor FC ke Banda Aceh. Alhamdulillah semua berjalan lancar,” jelasnya.

Pertandingan ini bukan hanya menjadi ajang persahabatan, tetapi juga kesempatan bagi kedua tim untuk saling belajar dan mengembangkan kualitas permainan. Dengan atmosfer yang penuh semangat dan harapan, pertandingan ini diharapkan dapat memberikan pengalaman berharga baik bagi pemain maupun penonton.

Penjualan tiket pertandingan Persiraja vs Penang FC sudah dibuka sejak kemarin melalui website resmi klub, Persiraja.id. Harga tiket dijual mulai Rp40 ribu hingga Rp150 ribu sesuai dengan kualitas dan kapasitas stadion H. Dimurthala. []